

「近畿は一つ」。情勢に見合う奮闘で 参院選の躍進必ず

後援会決起集会

市田副委員長が講演 会場いっぱい 1200 人熱気

『比例を軸に、近畿はひとつ』で参院選勝利を」と、市田忠義副委員長を迎え 9 日、日本共産党後援会近畿決起集会が大阪市中之島公会堂で開かれ、雨の中、近畿 2 府 4 県から会場いっぱいの 1200 人が参加しました。近畿規模での大規模な選挙勝利集会は初めてです。

集会には大門みきし参院議員・比例予定候補、6府県の参院予定候補が勢ぞろい、宮本岳志衆院議員が近畿選出の 4 人の衆院議員を代表してあいさつしました。



●近畿の予定候補が個性あふれる決意表明 主

催者の党後援会近畿ブロック連絡会代表の山口隆があいさつ。比例で活動することになった滋賀・佐藤こうへい、和歌山・坂口多美子両予定候補、選挙区の奈良・いずみ信丈、京都・大河原としたか、兵庫・金田峰生、大阪・わたなべ結各予定候補が 1 分 30 秒で個性あふれる決意表明をしました。

●大門あいさつに笑いの渦 大きな拍手を受けて大門参院議員が登壇。病状の経過をユーモアいっぱいに報告すると会場は笑いの渦に。参院選で野党共闘とともに、党が躍進することの重要性を力説しました。

●市田さんの講演の骨子

□近畿の位置と役割 大門さんだけでなく比例 9 人の責任を果たす、複数区での議席を勝ち取る。近畿は議席や得票で全国の 18%、国会議席の最高時 3 割をこえ、最高時は 9 人の国会議員をもち、唯一全府県で議席をもっていたブロック（東京を除く）。近畿の位置と役割をふまえ貢献を。

□情勢に深い確信を “かつてない情勢” を 5 中総が解明し発展してきた情勢の大局観をつかみ、不動の確信をもち、たたかう。

□大義のためにたたかう 野党共闘は国民の声に応えた画期的なもの。対決構図も鮮明。大義のためにたたかう日本共産党に大きな共感。日本共産党が伸びてこそ。

□唯我独尊に陥らない 政治政策論戦でも、唯我独尊でなく、告発とともに提案を示していることが大事。党躍進の 3 つの値打ちもしっかりふまえて。

□組織戦でもかつてない挑戦を 情勢に迫りつき組織活動でも “かつてない挑戦” を。

□絶好のチャンス必ず生かす 近畿の位置と役割発揮し、全国・近畿はひとつ、比例を軸に。市民・国民とともにたたかい、若い世代にもおおいに働きかけ、今回の絶好のチャンスを必ず党議席の躍進へ。得票数も率の目標も “以上” としている。一層の奮闘を。

●募金 342 人から 35 万 5,355 円が寄せられました。 【裏面に感想】

参院選勝利近畿ブロックニュース

Tel06(6975)9111 Fax06(6975)9115

【府県・地区・地方議員御中】

2016No. 13(5/10)

近畿は一つで
党の風を

13 日（金）近畿いっせい宣伝

情勢深くとらえ力つくす／近畿の位置と役割に納得

参加者の感想から

●とても分かりやすかったです。野党共闘だけが大切でなく、そこに日本共産党が伸びるといことが、安保関連法だけでなく、原発・消費税・TPPと他の問題を解決する道になるということがよくわかりました。(32歳・女性・滋賀県大津市)



●市田さんの講演を聞いて、たくさんの政治的栄養をもらい、あと2カ月後に迫った参院選に腹を決めて頑張らねばという思いをしました。全国に占める近畿ブロックの役割の大きさ、今の情勢のとらえ方、5野党合意の画期的意義、共産党の3つの値打ちの大切さなど、ストンと落ち、本気でがんばらないと、と思いました(61歳・男性・大阪府寝屋川市)

●市民革命のはじまり。参院選がそのたたかひの始まりになる—重要性を改めて実感しました

●ワクワクする情勢に見合った活動をする時であること、市田さんの話に心うたれ、確信と決意になった

●市田さん、80歳で「党創立100周年を議員で迎えたい」という意気込みに元気をいただきました(66歳・男性)

●歴史の本流をつくるたたかひに加わられることを誇りに思います。情勢を深くとらえて確信にし、できるかぎり力をつくしたいと思います(56歳・女性・大阪市旭区)

●久しぶりに大門みきし参院議員の元気な姿を見て安堵。「日本の夜明けは〇〇からとあちこちで話していますが、太陽はいくつもあるわけではありません。県ごとに争っている場合でもありません。日本の夜明けは近畿から一心を一つにがんばりましょう」と大門節が冴えました。

●近畿6府県の選挙区・比例予定候補が勢ぞろいされ、各々の決意表明、みなさん元気で若々しい発言に涙が出そうでした。大門みきしさんがあいさつされて本当によかった。今日はお顔を見に来ました(72歳・女性、大阪府中央区)

●近畿の候補者と後援会が一堂に会するという事は私は初めての体験です。近畿は一つを体感できたことがよかったです(71歳・男性・大阪府箕面市)

●「近畿は一つ」文字通りすばらしい候補者のあいさつに、全員国会でがんばってほしいと思いました(66歳・男性)

●ふだん赤旗紙上、インターネット等を通じて顔や行動、発言は見ている他府県の候補者の声を直接聞いたことで連帯感が大変深まった(38歳・男性・滋賀県)